

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas karunia-Nya yang telah diberikan kesehatan dan rahmat-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Tesis yang berjudul “Pengaruh Penggunaan Gaya Belajar Visual-Auditorial-Kinestetik (V-A-K) Dalam Meningkatkan Motivasi Dan Hasil Belajar Siswa SMA Pada Pokok Bahasan Larutan Elektrolit Dan Non-Elektrolit”, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Kimia, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si. sebagai dosen pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S. sebagai dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Mahmud, M.Sc., Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., sebagai dosen narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan tesis ini. Ucapan terimakasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Kimia Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru Kimia yang telah membantu selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada ayahanda T. Purba dan Ibunda S. F. Simatupang yang telah memberikan dorongan moril dan materil pada penulis selama dalam penyelesaian tesis ini. Juga kepada saudara-saudaraku tersayang : Rudi P.P.Purba, Ester S.Purba, Dina P.Purba, dan Josua R.Purba yang telah memberikan motivasi kepada penulis. Terimakasih juga buat teman-temanku stambuk 2010 Jurusan Pendidikan Kimia Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak membantu penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi tata bahasa,

untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dan memperkaya khasanah pendidikan.

Medan, 14 Juni 2012

Penulis

Farida Kristina Purba

NIM : 8106142007



THE
Character Building
UNIVERSITY